



Los eventos que se sucedieron tras el ataque a tiros a la casa Blair, residencia del presidente Harry Truman en Washington DC, protagonizado por Oscar Collazo López y Griselio Torresola el 1ro de noviembre de 1950, en el marco de la insurrección nacionalista del 30 de octubre, nos ofrecen unas enseñanzas universales.

Cuando Griselio y Oscar, residentes en Estados Unidos, supieron que el levantamiento en Puerto Rico estaba siendo sofocado, decidieron demostrarle al mundo que Puerto Rico libraba una lucha contra el colonialismo y que el Presidente de EEUU era la figura responsable de esa situación. Había que llevar los tiros a la casa del Presidente.

Ante reveses, golpes o derrotas, hay que redoblar esfuerzos, intensificar la lucha, aun llegando al sacrificio máximo de dar la vida.

Griselio murió en combate. Oscar fue condenado a morir en la silla eléctrica. En la intensa campaña por la conmutación de la sentencia de muerte por cadena perpetua, se confirmó la efectividad de los tres pilares de la lucha por la independencia: el trabajo internacional, la lucha nacional y la lucha en Estados Unidos.

Miles de cartas a Truman le llegaron de todo el planeta. Planteaban que Oscar no había hecho otra cosa que lo mismo que hicieron los fundadores de la nación estadounidense: luchar por la libertad de su patria.

El Departamento d

Mirando al Sur: Enseñanzas de un Patriota

Escrito por Héctor L. Pesquera Sevillano / Copresidente del MINH

Martes, 29 de Octubre de 2013 12:47 - Última actualización Martes, 29 de Octubre de 2013 13:04



~~Originalmente publicado en el sitio web del MINH: <http://www.minh.org>~~